

PROJET SÉSAME

OCG ET MUSICIENS MEYRINOIS

MEYRIN
CULTURE



Fraternité, ouvre-toi!

Le projet Sésame célèbre la diversité sonore à travers le dialogue entre les instrumentistes de l'Orchestre de Chambre de Genève et des musiciennes et musiciens migrants désireux de partager et de mettre en lumière leurs traditions musicales. La rencontre par le biais de la culture et de l'intégration sociale est au cœur du dispositif.

En première partie, le projet Sésame #1, né en 2021, réunit le talent des musiciens de l'OCG et celui d'artistes venant d'Albanie, d'Afghanistan et d'Érythrée. On découvre ensuite le projet Sésame #2, l'adaptation meyrinoise entamée en mars 2024 qui met en vedette les traditions musicales de la Syrie, de la Turquie, de l'Ukraine, de l'Inde et du Sri Lanka.

Quoi?	Musique
Quand?	JE 28.11 - 20h30
Pour qui?	Tous publics
Durée?	1h30
Où?	Théâtre du Forum Meyrin Place des Cinq-Continents 1 1217 Meyrin
Tarif?	Unique 5.-

Médias



Autour du spectacle

LA PETITE MUSIQUE DE L'INTÉGRATION

L'[Association suisse des écoles de musique](#) est sensible à la problématique de l'inclusion. Son soutien à l'intégration des personnes issues de la migration résonne comme une évidence...

... et a même donné lieu à la publication d'un [guide](#) consacré à l'intégration des enfants et des jeunes migrants.

MEYRIN

Contact presse

Jade Bouchet, responsable communication
> jade.bouchet@meyrin.ch
> 022 989 34 11